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Presente

En observancia a lo dispuesto en los articulos 43 y 45 de la Constitucion Politica 
para el Estado Libre y Soberano de Nayarit; y 22, fraccion IV, de la Ley Organica 
del Poder Legislative del Estado de Nayarit; por conducto de la Secretaria a su 
cargo, presento ante el Congreso del Estado un informe correspondiente al 
Segundo Receso del Segundo Ano de Ejercicio de la XXXIII Legislatura, memoria 
que da cuenta de las observaciones hechas por el suscrito en el recorrido por el 
Distrito I, en cumplimiento a lo establecido en los articulos previamente senalados.

Sin otro particular por el memento, agradezco que se sirva brindar al presente.
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Presentacion

Las y los legisladores del Honorable 

Congreso del Estado de Nayarit 
tenemos el firme compromiso de 

procurar los intereses y demandas 

del pueblo nayarita.

Para llevarde manera eficaz mi labor 

como legislador es indispensable 

tener un dialogo directo y 

permanente con la ciudadam'a, para 

que, de esta manera, escuchar sus 

necesidades e inquietudes que me 

permitira conocer cuales son las 

gestiones sociales y trabajo 

legislative que me corresponde 

abordar como representante de la 

ciudadania del Distrito I.

El presente documento detalla la 

actividad desarrollada en el Distrito 

I, en el segundo penodo de receso 

del segundo ano de actividad 

legislative, asi como las gestiones y 

otros asuntos que corresponden a 

los municipios de Acaponeta, 
Huajicori y Rosamorada.

Mediante esto, lograr que mi trabajo 

dentro de esta legislature a la cual 
pertenezco signifique una mejora en 

la calidad de vida en los diferentes 

ambitos sociales para la poblacion 

que orgullosamente represento 

como Diputado.

Este tiene la finalidad de mostrar y 

reconocer la responsabilidad que 

tiene un representante social con el 
pueblo, de recorrer cada municipio 

que conforma el Distrito al cual 
representa con el objetivo de 

conocer las problematicas en 

ambitos de Educacion, Servicio de 

Salud, Seguridad y con ello, realizar 

las gestiones que permitan sumar al 
desarrollo de las comunidades y al 
bienestar de las familias.
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Fundamentacion

Como Diputado del Distrito I del 
Estado de Nayarit, en cumplimiento 

de mis obligaciones y con 

fundamento en los articulos 43 y 45 

de la Constitucion Polftica del 
Estado Libre y Soberano de Nayarit,

y en el articulo 22 fraccion IV de la 

Ley Organica del Poder Legislative 

del Estado de Nayarit, presento ante 

el Honorable Congreso del Estado 

de Nayarit.

Informe de Actividades del Segundo Receso que corresponde al 
Segundo Ano de Ejercicio Constitucional

Que comprende el periodo del 18 de mayo al 17 de agosto del 2023.
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INFORME DE 

ACTIVIDADES

Encuentros “Diputado en 

tu Casa” y recorridos en 

los Municipios del Distrito 

I Local

En el Segundo Periodo de Receso 

del Segundo Ano de Actividad 

Legislativa implemente un programa 

de atencion ciudadana: “Diputado 

en tu Casa”, que tiene por objetivo 

visitar las casas de la ciudadania y 

con ello, darme una idea de la 

dinamica cotidiana.

Piedra Ancha, Acaponeta

Tener el contacto directo con la 

poblacion me da una vasta 

informacion para conocer cual tiene 

que ser la orientacion de mi trabajo 

como representante legislative, que 

dentro de ellas, mis principales 

responsabilidades son: legislar, 
fiscalizary gestionar.

La invitacion se realize de manera 

general a toda la poblacion en las 

localidades y colonias en las cuales 

estuvimos presente en reuniones 

publicas con el fin de conocer sus 

necesidades y problemas mas 

recurrentes.
El que las reuniones sean en las 

casas de los ciudadanos hacen la 

platica mucho mas nutrida y 

transparente, obteniendo asi una 

informacion sin filtros, mas clara y 

precisa, la cual me facilita una 

informacion adecuada que me 

ayude en el dia para ejercer de
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manera mas efectiva mi labor como 

legisladory representante social del 
Distrito I.

Durante este programa tuve la 

fortuna de visitar a 11 localidades 

de mi Distrito Uno. Agradezco la 

confianza de la ciudadania para 

abrirme las puertas de su casa, 
accion que para mi es muy valiosa. Y 

me da un parametro para darme 

cuenta que el trabajo que he venido 

haciendo dentro de esta presente 

legislature esta siendo aceptada por 

una gran parte de la poblacion a la 

cual represento como legislador. 
Con base a las reuniones realizadas 

en el programa Tu Diputado en 

Casa, se atendieron las siguientes 

gestiones:

Estos foros ciudadanos me gufan en 

tener un enfoque acertado para 

gestionar lo que en verdaderamente 

necesita y requiere cada localidad 

del Distrito al cual represento.

Esto permitira que los ciudadanos 

sean beneficiados con acciones que 

impacten en su calidad de vida, en 

los sectores de Salud, Educacion, 
Desarrollo y Seguridad.

Gestiones Captsdas "Tu Diputado en Casa"

■SALUD UNRAfSPiUCtURA • PROiSAMASSOCIMtS GESTOHSCCiAl iCBltWOffOillVA iTOTAL

29 gestiones que abarcan temas de 

Salud (33%), Infraestructura (10%), 
Programas Sociales (7%), Gestion 

Social (41%) y Gestion Deportiva 

(13%).

El Resbaton y La Bayona, Acaponeta
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PANORAMA GENERAL

paciente tenga la atencion 

adecuada en el memento precise.
En el presente recorrido 

perteneciente al Segundo Periodo 

de Receso de este Ano Legislative 

del H. Congreso del Estado de 

Nayarit, tuve come principal 
prioridad observar los sectores de 

Salud, Educacion y Desarrollo, 
donde se realizaron las siguientes 

actividades 

continuacion.

Gracias a las acciones del Gobierno 

Federal y Gobierno Estatal se ha 

disminuido la incidencia, pero 

todavia se tiene que continuar 

trabajando para tener la atencion de 

primer nivel en la Zona Norte del 
Estado de Nayarit.

descritas a

SECTOR SALUD
La poblacion poco a poco se ha 

percatado y lo vive personalmente a 

traves de familiares y vecinos que 

temas como hospitalizaciones y 

cirugias se han agilizado gracias a 

las gestiones del Gobernador del 
Estado, el Dr. Miguel Angel Navarro 

Quintero y a la fusion de los 

servicios de salud con IMSS- 
BIENESTAR.

Si bien se ha observado que la 

atencion en este rubro ha mejorado 

considerablemente, aun se requiere 

mayor personal del sector salud y la 

ampliacion de unidades medicas en 

las localidades de la Zona Norte de 

Nayarit.

Lamentablemente se siguen 

presentando situaciones de falta de 

disponibilidad de camas dentro de 

hospitales, lo cual no permite que el
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muchos ciudadanos de Acaponeta, 
Huajicori y Rosamorada.

Actualmente, la brecha de lo que 

hay a lo que se pretende llegar en 

cuanto al Sistema de Salud en 

Nayarit se esta acortando. Los 

cambios ya son notables. Hoy dia, 
los tiempos de espera para uso de 

quirofano pasaron de 2-3 meses a 

tan solo 1-2 semanas en los 

mejores casos, impactando de 

manera favorable en la salud de la 

Zona Norte del Estado.

San Miguel, Acaponeta

Ejemplo de ello, el Hospital de 

Santiago y el Hospital de
Rosamorada, mismos que estan 

brindando hoy dia una atencion en 

cirugias mas rapida, donde ahos 

atras

Con base a las atenciones que se 

dieron dentro de este Periodo de 

Receso en el tema de salud, me di 
cuenta que en la zona a la cual 
represento existe una oportunidad 

en las clmicas sobre el tema de 

unidades de sangre.

impensable dichosera
cambios.

Los anteriores nosocomios atienden 

a los municipios que represento, 
que son Acaponeta, Huajicori y 

Rosamorada, siendo este ultimo el 
que ha presentado un crecimiento 

en el numero de cirugias que se 

realizan cotidianamente, semana 

tras semana. Cabe mencionar que 

este mismo tuvo una jornada de 

cirugias la segunda quincena del 
mes de junio, en la cual se llevaron a 

cabo mas de 30 cirugias en una sola 

semana, siendo beneficiados

,'.1c iiilcrcs.1 prcslar un a|Ki>o tiiliinlario a <|uicu por alguna 
ciminvtanria rcqnicrc rlc apnyo con dnnacinn rtc wiktc?

Si cv avi.. esenma d »Kuicnlc Oil 
para mayor inroniiadon

Dip. Francisco Pin a Herrera

QR para formulario
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Una de las cosas que tambien esta 

limitando a un paciente para que sea 

intervenido quirurgicamente una vez 

programado es que en la mayona de 

ocasiones este mismo necesita de 

una o 2 unidades de sangre para 

estabilizarlo.

Es por ello que se lanzara una 

campana a traves de redes sociales 

y de casa por casa para entregarle a 

la ciudadania un volante donde 

tendran la oportunidad de 

registrarse como posibles donantes.

Este hecho hace que los tiempos de 

espera sean mas largos, debido a 

que los familiares de los pacientes 

no son aptos para ser donadores y a 

su misma vez la clmica u hospital no 

cuenta con unidades de reserva 

para atender estos casos.

Esto permitira tener una base de 

datos de ciudadanos que pueden 

apoyar en casos donde un paciente 

necesite unidades de sangre.

CONSTANCIA

DIP. FRANCISCO PINA HERRERASOLO POR AYUDAR: 
Donador de sangre 
para el estado de 
Nayarit

mi ponente.

■UY Of SAIUD PASA fl [StADO Of NAYAB/T ■
iTe tnteresa prestar un apoyo voluntarlo a quien 
por alguna circunstoncla requiere de apoyo con 
donacion de sangre?
La insenpeion a este directorio se hara solo con 
habltantes del estado de Nayarit 
la informacion en confidencial por lo que no 
solicitamos tu nombre y en su momento por 
correo electronico recibiras los datos de la 
persona que solicita el apoyo con tu donaclbn 
Esta tniciatlva es sin anlmo de lucro nl de otra 
naturaleza que no sea el de solo ayudar 
si observas el formulario no estamos solicitando 
su nombre

.4

Otra de las acciones que se 

realizaron hablando del sector salud 

fue una encuentro con el Colegio 

Nayarita de Medicos de los 

municipios de la Zona Norte donde 

se tocaron temas como: a) 
Actividad Legislativa que tengo 

como representante del Distrito I,

POR SEGURIDAD SOLO ACUDE A LAS 
INSTALACIONES DE INSTITUCIONES PUBLICAS 
A REALIZAR LA DONACION.

Esta es una Inlclativa del Dlp.FrancIsco Pina 
Herrera Integrante de la XXXIII leglslatura de 
Nayarit 2021-2024.

Acceder a Google para guardar el progreso. 
Mas Informacibn

P
la nr nniint* Inritca

Formulario para donar sangre
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b) Normativa 046 y c) Ley de Salud 

para el Estado de Nayarit. 
Esta reunion se Uevo a cabo el 18 de 

julio del presente ano en las 

instalaciones del Colegio Nayarita 

de Medicos la cual transcurrio con 

exito.

estudiantes de toda la zona, como 

Rosamorada, Tecuala, Ruiz, 
Santiago Ixcuintla, Acaponeta y 

sobre el municipio sede de dicho 

campus educative. Todo esto fue 

posible gracias al apoyo del 
Gobierno Federal, demostrando 

nuevamente que contamos con 

todo el respaldo de nuestro 

Presidente de la Republica, el Lie. 
Andres Manuel Lopez Obrador para 

que Nayarit tenga un crecimiento el 
ambito educative.

Para concluir el tema de Salud, 
reconozco nuevamente la labor de 

nuestro gobernador, el Dr. Miguel 
Angel Navarro Quintero, el cual se 

ha enfocado y hecho cambios en el 
sector salud. Gracias a estos, se 

estan notando los beneficios en la 

poblacion del Distrito I, los cuales 

iran mejorando al paso del tiempo, 
de manera progresiva, hasta llegar a 

una atencion de calidad.

El dia 28 de junio tuve la 

oportunidad de asistir a ese centro 

academico con 60 estudiantes 

activos en Medicina Integral y Salud 

Comunitaria.

San Andres Milpillas, Huajicori

SECTOR EDUCATIVO

El Sector Educative en la Zona 

Norte tuvo un impacto importante 

con la creacion y apertura de la 

Universidad del Bienestar Benito 

Juarez, con sede en San Andres 

Milpillas, Municipio de Huajicori, 
siendo beneficiados

10



‘ Informe de Actividades
f 4VBjt> v\ Stgundo Rec*ta\Stg\indo Mo dt 

; ) [jtrdclo legislative

Dip. Francisco Pina Herrera

En dicha platica confirme mi 
compromiso para seguir sumando 

esfuerzos para que la educacion en 

la Zona Norte del Estado siga 

creciendo y tengamos mas 

oportunidades para el desarrollo 

educative y profesional de nuestros 

jovenes.

Considero que existen muchos ejes 

de como lograr un crecimiento en el 
desarrollo del sector educative, 
siendo uno de estos el deporte, ya 

que, a traves del mismo se 

fomentan habilidades, principios, 
valores y responsabilidades que van 

a ayudar a forjar como persona a 

cada uno de los nines y 

adolescentes que estan en etapa de 

formacion academica.

Es por ello que me di a la tarea de 

organizar en conjunto con el Club 

Enroque el Primer Encuentro de 

Ajedrez, celebrado en Acaponeta 

Nayarit, el 24 de junio del ano en 

curso, donde participaron 

estudiantes de diferentes 

instituciones academicas de 

Educacion Basica.

Primer Encuentro de Ajedrez Nivel Zona, 
Acaponeta
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El desarrollar en nuestra juventud la 

competitividad ayudara a que ellos 

adquieran habilidades para afrontar 

obstaculos en la vida academica y 

laboral. El deporte impulsa al 
crecimiento de los jovenes nayaritas 

del Distrito I.

Es por ello que se gestiono recurso 

en apoyo a estudiantes deportistas 

del CBTA. 182, originarios de 

Acaponeta, que viajaron al Estado 

de Chihuahua para representar a 

Nayarit en el Torneo Nacional de 

Beisbol Varonil y Softbol Femenil. 
De esta manera, estoy presente 

ante las necesidades, refrendando 

mi compromiso con mi Distrito y la 

ciudadania.

SECTOR DESARROLLO

En la Zona Norte de Nayarit la cual 
comprende mi Distrito I, a lo largo 

del tiempo siempre se ha 

necesitado tener Desarrollo en los 

diferentes ambitos, como es en 

Infraestructura, Educacion, Salud, 
Economico y en el sector 

Agropecuario, siendo este ultimo el 
sector donde la poblacion de la 

Zona Norte cimienta sus ingresos.

Deportistas del CBTA. 182 en la Ciudad de Chihuahua

12



Informe de Actividades
4- Jr^unrfo Rtcc io \ Srgundo Ana dc 
^ >| Cjtrdclo legislative

nip Francisco I’ifia Herrera
m

apoyos financieros recuperables en 

el sector pesquero y acufcola, para 

que, de esta manera, los 

productores de nuestra Zona Norte 

sean beneficiados, siempre y
cuando se cumpla con todos los 

requisites necesarios para ser 

acreedores a dichos programas de 

Fomento

San Miguel, Acaponeta

al Desarrollo
Es por ello que, el buscar acciones 

que ayuden a fortalecer dicho sector 

brindara un mayor crecimiento en la 

economia de la poblacion y 

fomentara el desarrollo de los 

municipios de Acaponeta, Huajicori 
y Rosamorada.

En esta pausa legislativa se 

organizaron reuniones con los 

comisariados ejidales de las 

diferentes localidades que abarcan 

mi Distrito, con la finalidad de tener 

informacion oportuna y de suma 

importancia para asf, ser participe 

de todos los apoyos que tiene el 
Gobierno Estatal y Federal para el 
sector agropecuario de Nayarit.

Agropecuario.

Estuve presente el dia 27 de mayo 

en la comunidad de Pescadero, 
Rosamorada, donde el Gobierno 

del Estado por medio de la 

Secretana de Desarrollo Rural 
entrego lanchas que beneficiaron a 

diferentes Pescadores de la zona, 
generando un impacto importante 

para el desarrollo de esa actividad, 
beneficiando el crecimiento

Es por ello que en dichas asambleas 

se abordaron los temas puntuales 

referentes a programas de pesca y 

acuacultura. De igual manera, los
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economico de los Pescadores y de 

sus familias.
con el paso del Huracan Roslyn, 
sufrieron una devastacion en todos 

sus cultivos.Igualmente, el dia 7 de junio en el 
Municipio de Rosamorada, sostuve 

en conjunto con el presidente 

municipal y diferentes autoridades 

el Consejo de Desarrollo Rural 
donde se abordaron temas diversos 

enfocados en el desarrollo de este 

sector, tambien participe en 14 de 

junio en una reunion de Desarrollo 

Agropecuario, 
presente
autoridades, comisariados ejidales 

y productores de la zona.

Como resultado, las tierras 

quedaron desprotegidas y sin 

cortina de arboles que sirva de 

proteccion para los futures 

sembradios de los agricultores. 
Para resolver esta problematica 

manifestada por los productores, 
medi a la tarea detomaraccion para 

resolver dicha situacion.
donde estuve 

diferentescon

Acudi a una reunion con un comite 

de pueblos originarios de la 

localidad de Mesa de la Laguna y 

con la mesa directiva del ejido de 

Casas Coloradas del Municipio de 

Acaponeta, donde estan en dialogos 

para que el ejido les facilite un area 

para un proyecto en beneficio de las 

comunidades indigenas.

Amado Nervo, Acaponeta

Es por ello que, en conjunto con la 

Comision Forestal de Nayarit se 

gestiono la cantidad de 3,600 

arboles que ayudaran a que estos 18 

productores obtengan 200 arboles 

cada uno, y con esto, generar 

nuevamente esa proteccion que les

Para contribuir al desarrollo 

economico del Distrito al que 

represento, sostuve una reunion con 

18 productores del Programs 

Sembrando Vida, donde en 2022,

14
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permita a sus cultivos tener una 

mayor probabilidad de llegar al exito 

y resulte en una cosecha que brinde 

seguridad economica para ellos y 

cada una de sus familias, mismos 

que fueron entregados el dia 15 de 

agosto de 2023.

Cabe mencionar que, con esta 

accion, se apoyara a la proteccion 

de 27 hectareas para sus 

respectivos cultivos.

En este Segundo Periodo de Receso 

me percate que hay muchas 

personas que cuentan con los 

programas de la Secretana de 

Bienestar, pero tambien pude 

observar que existen personas que 

aun les falta orientacion y no estan 

siendo participes de este gran apoyo 

que otorga el Gobierno Federal.

Esta informacion es importante, ya 

que en campo bubo muchas dudas 

que resolvimos de manera 

oportuna, canalizando a las y los 

ciudadanos al programa idoneo, de 

acuerdo a las necesidades que 

estos presentaron.

Reunion con Colectivo de Mujeres el dia 30 de junio

En el contexto actual de la sociedad 

es relevante visibilizar y empoderar 

a la mujer con acciones donde 

puedan desarrollar una autonomia 

financiera en el Distrito que 

represento. Es por ello que me di a 

la tarea de reunirme con mujeres 

emprendedoras de Acaponeta, 
Huajicori y Tecuala para 

intercambiar ideas, estrategias y 

enfoques que ayuden a que ellas se 

mantengan firmes y logren sus 

objetivos de una manera organizada 

y constante.

En las reuniones que se tuvieron con 

la ciudadania en general se hablo 

acerca de los programas sociales 

que maneja la Secretana de 

Bienestar, como lo son Jovenes 

Construyendo el Future, Pension de 

Adultos Mayores, Madres Solteras, 
entre otros.
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En la platica me pude dar cuenta 

que a pesar que ya se tiene mas 

visibilidad, es necesario redoblar 

esfuerzos y apoyos para que puedan 

lograr sus metas. Por ello, se 

gestiono recurso que abone a que 

puedan lograr su objetivo de tener 

esa independencia financiera.

"Construccion de empedrado en 

seco" en la entrada principal a 

Murallita y “Construccion de plaza 

publica” en San Andres Milpillas, 
con el objetivo de beneficiar a la 

poblacion de la comunidad y de 

aportar al desarrollo de Huajicori.

La conexion entre localidades, asf 
como la infraestructura de vivienda 

son relevantes para el desarrollo y 

bienestar de las familias.

Arranque de obra “empedrado en seco”

El desarrollo en mi Distrito es muy 

importante, siempre y cuando sea 

un beneficio para todos y no se 

afecte a ningun sector de ninguna 

manera. Es por ello que el dia 7 de 

julio sostuve una reunion en el 
Comisariado del Municipio de 

Rosamorada con afectados de la 

autopista acompanado del 
Diputado Federal Felix Duran, para 

ver diferentes soluciones y 

alternativas a la problematica que 

ha persistido por mas de 10 ahos.

Murallita, Huajicori

El dia 28 de junio, atendf la 

invitacion del Presidente Municipal 
de Huajicori, el C. Vicente Rangel 
Cervantes y otros integrates del 
Cabildo para darle inicio a las obras
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RUTA LEGISLATIVA EN EL SEGUNDO PERIODO
DE RECESO

MAYO

LUNES MARTES MIERCOLES JUEVES VIERNES SABADO DOMINGO
2 3 6 7
9 10 13 14

16 17 20 21
23 24 27 28
30

MUNICIPIO
Acaponeta
Tepic
Acaponeta
ccaponeta

Acaponeta
Tepic
Tepic
Tepic

LUGAR ACTIVIDAD
Reunion con comisariado ejidales 
Gestion Social en oficinas del DIF Estatal

Acaponeta 
Tepic 
La Bayona 
Paloma Nueva Reforma Acto Civico

Gestion Social entrega de medicamento

Acto Civico 
Oficinas de Movilidad 
Oficinas de Infraestructura
Firma de convenio consulta de pueblos originarios 
Entrega de lanchas (SEDER)
Reunion con el Delegado de Secretana de Bienestar 
Encuentro con poblacion en general 
Productores de Sembrando Vida (Gestion de Arboles) 
Encuentro con poblacion en general 
Secretana de Turismo / Gira con Gobernador

Paloma Primera
Tepic
Tepic
Salvador Allende
Pescadero
Tepic
Mazatlancito 
Amado Nervo 
La Guasima 

[Tepic

Tepic
Acaponeta
Acaponeta
Acaponeta
Tepic
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Dip. Francisco Pina Herrera

JUNIO

LUNES MARTES MIERCOLES JUEVES VIERNES SABADO DOMINGO

i2 4
6 7 8 9 11

13 14 15 16 1 18
20 21 22 23 24 25
27 28 29 30

MUNICIPIO
Acaponeta
Acaponeta

LUGAR ACTIVIDAD
Colectivo de Mujeres 
Oficinas INEA 
Canal Centenario
Encuentro con poblacion en general 
Consejo Desarrollo Rural 
Evento Academico (Graduacion)
Asamblea Publica
Reunion de Desarrollo Agropecuario 
Encuentro con poblacion en general 
Evento Academico (Graduacion)
Oficinas de SEP (Gestion Social)
Oficina de Obras Publicas (Gestion Social)
Encuentro con poblacion en general
Encuentro con poblacion en general
Asamblea Comisariado
Torneo de Ajedrez
Asamblea Comisariado
Encuentro con poblacion en general
Encuentro con poblacion en general
Encuentro con poblacion en general
Visita a Universidad para el Bienestar Benito Juarez
Arranque de obra de empedrado en seco 2,591 m2
Encuentro con poblacion en general

Acaponeta 
Acaponeta 
Las Pilas 
Sayulilla 
Rosamorada 
Santa Cruz 
San Miguel 
Rosamorada 
Acaponeta 
San Diego de Alcala 
Tepic 
Tepic 
El Tigre 
El Recodo 
Santa Fe 

Acaponeta Acaponeta
Acaponeta La Bayona
Acaponeta LaGuasima
Acaponeta San Dieguito de Abajo
Acaponeta La Bayona

San Andres Milpillas 
La Murallita 

Acaponeta San Miguel

Acaponeta
Rosamorada
Acaponeta
Acaponeta
iosamorada

Acaponeta
Acaponeta
Tepic
Tepic

Rosamorada

Huajicori
Huajicori
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\ Segundo Rtctso \Segundo Ana de 
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/ Hip. Francisco Pina Herrera

JULIO

IT DOMINGO:f-l »T»'

MUNICIPIO LUGAR ACTIVIDAD
Mesa de la Laguna Evento Academico 
Sayulilla
San Dieguito de Arriba Encuentro con poblacion en general 
Casas Coloradas 
Acaponeta 
Acaponeta 
Rosamorada 
Acaponeta 

nTepic
Acaponeta Amado Nervo
Acaponeta Acaponeta
Acaponeta Acaponeta

Rosamorada 
Quiviquinta 
Tepic 
Acaponeta 
Acaponeta 
Tepic

Acaponeta
Acaponeta
Acaponeta
Acaponeta
Acaponeta 
Acaponeta 

orada
Acaponeta
Tepic

Encuentro con poblacion en general

Encuentro con poblacion en general 
Asamblea con Sindicato de Taxistas
Aniversario Luctuoso de Juan Espinosa Bavara
Reunion con Afectados de autopista / Dip. Felix Duran
Evento en Casa de la Cultura
Foro Produccion Social de Vivienda
Evento Academico
Evento Academico
Colegio de Medicos de la Zona Norte
Reunion con diferentes autoridades
Evento de Sembrando Vida
Visita CEA (Proyectos en la Zona Norte)
Asamblea con afectados de autopista (en el Comisariado) 
Reunion en Casa del Campesino 
Comision Tecnica de Movilidad

Rosamorada
Huajicori
Tepic
Acaponeta
Acaponeta
Tepic
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AGOSTO

LUNES MARTES MIERCOLES JUEVES VIERNES SABADO DOMINGO

I1 4 5 6
7 8 10 11 12 13Fjg-itlvi;,',

14 15 16 18 19 2017
21 22 23 24 25 26 27
28 29 30 31

MUNICIPIO LUGAR ACTIVIDAD
Comision Tecnica de Movilidad
Reunion: Gestion de gasolinera para la Zona Serrana
Encuentro con poblacidn en general
Consejo de Desarrollo Agropecuario

Tepic
Casas Coloradas
Mazatlancito
Acaponeta

RESUMEN

El total de actividades en este 

periodo fue de 59, donde el mes de 

mayo conto con 14, junio con 23, 
julio con 18 y agosto cierra con 4, 
donde se visitaron los municipios de 

Tepic, Rosamorada, Huajicori y 

Acaponeta.

Entre las actividades realizadas 

fueron las visitas a dependencias 

como Secretana de Movilidad y 

CEA, actividades de representacion 

legislative, reuniones ciudadanas,

autoridades de diferentes sectores 

como comisariados y presidentes 

de accion ciudadana y asistencia a 

eventos academicos como cierres 

de ciclo escolar y torneos 

deportivos.

RUTA PERIODO DE RECESO

AGOSTO

MAYO

r JUNK)
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Implementacion de Estrategia:ACCIONES
ESTRATEGICAS Paso 1: Capacitacion del personal 

para entrega del FLYERS.
Paso 2: Clasificar las colonias en 

las cuales se dispersara el material. 
Paso 3: Entrega puerta a puerta de 

cada casa de las colonias 

seleccionadas.
Paso 4: Se explica al ciudadano la 

utilizacion de la herramienta 

(FLYERS).
Paso 5: El ciudadano tiene un QR o 

un numero telefonico para externar 

su necesidad, propuesta o 

denuncia.
Paso 6: La oficina virtual recibe la 

informacion y da seguimiento a la 

misma.

Desde el primer dia que tome 

protesta como integrante del H. 
Congreso del Estado de Nayarit y 

Diputado Local del Distrito I, estoy 

disponible de manera permanente a 

toda la ciudadania de los tres 

municipios a los cuales tengo el 
honor de representar.

Es innegable que me es imposible 

estar en cada rincon de los 

municipios de mi Distrito en todo 

memento, pero tambien tengo
responsabilidad 

adaptarme a las necesidades y con 

ello implementar estrategias que 

me permitan cada dia estar mas 
cerca de mis representados. Es por 

este motive que durante este 

periodo implements el programa 

“TU DIPUTADO EN CASA”, el cual 
tiene como objetivo que por medio 

de FLYERS la poblacion en general 
tenga una herramienta permanente 

que atienda diferentes necesidades 

que presenten en el momento de 

manera inmediata sin necesidad 

que este presente personalmente 

para atender cada solicitud.

como mi

Tl«nos alguna d« 
las siguientas 
solicitudes:

:or» OM* >1 A*t 43 de Consuiucidn Or «ttaOo O* NxyJMit

om(ir**fHXr • nofeamo'Mte

I «4Wttr mn <n iwtooot o* reevto* oh Confrev) K» 
dH drum© que rrvmtnto pjra Womwrae

Do cvjdo en qv© ve cneuenutn ta ©liurootei tot 
unvKto* Or pool**, ti. «o«no )o triMHa * l«

oc Urt Htimrer Sr WnmtsAfp

@311 401 2024l. Dr cO«tio con otoi
uik*oo**«■»* y v>r>c*l««oot

». DH r\i*do m rjo.* ur nvuredirm hn xrcturr* 
srodoctr^sv y

con to ofKmr virtual eon 
mention
memo Sri tigulmte QA

V O© fcn coiOruNM %* opon^an *• »d©iamo y
Moemo <U« dKli to yOrLn mnU'jt qu© %ro corrnmiente 
Vcrae pora cotrepi tain ocwculot y para ‘avoeecer e* 
to^^rrodo Or :odc»» c- A’&mas or tov rarr<o% Or u nipjv.'* 
*sOt<a

IS
-» LKm k> ortrrtor >pir '.ttmo *4 sigu»r*» ntr<lK< p» „ 
eg •:*’ to ctxr*on*cjKkV» ton tu M'v^oor

■—zrrz-.’zzz.
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Otra de las acciones
implementadas fue la distribucion 

de un dfptico donde la poblacion 

pueda conocer cuales son las 

obligaciones, responsabilidades y 

funcion que tiene un Diputado. 
Esto permitira que la ciudadanfa en 

general tenga el enfoque preciso y la 

nocion de cuales son las solicitudes 

y peticiones que pueden realizar a 

un legislador. En este mismo se 

puede dar cuenta de los periodos 

ordinaries, cuales son sus fechas y 

los periodos de receso que tiene 

cada ano legislative.

Dip. Francisco Pina Herrera Dip. Francisco Pina Herrera

B Poda Legislarre a oxao r ire Asarasi « m 
entrratageoaiEjam MccrciosiatiiaaajrtaioSM 
ratt Ccreaeon Ptftca turn on 30 OMaM qx 
anbaan ia Can^si. IS » As dm KOirn Snca *
to adorns ( tj eeqta qsr d pmopo 9t leprcarmin 
wto tnams per ir pKdi wan en ira -ejer

^Qut K un DquOdo?

Port art! dnrte tea wriodwPerKwta'CTdda 
dell d» d r: * ftnet j dd « * «i)0 d T7 m
epofls to OptoSB deOersi nstor to fteSos dd ddv od 
■eensertav pn wr to nosdala en krais d!

t Edaoto
• Sat
• Desdraic
• SnqrtK

Taransncawsras:* TjoesnecRcnm'

Diptico informativo

Dip. Franciuo Pifia Herrera Dip. Franetaco Pifia Herrera

f ■s
I

OCcitvd HI lit 1500 fit 150 
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CONCLUSION

Con base al recorrido tengo las bases suficientes para mencionar que en 

el Sector Salud continuamos en un camino de crecimiento enfocado a 

tener un mejor servicio de calidad, donde la respuesta en todo momento 

sea eficaz para todas y todos los ciudadanos que presenten un problema 

de salud, ya sea de primer, segundo o tercer nivel. Si bien aun hay cosas 

que tienen que mejorar en el servicio, observe indicios de que esa mejona 

esta llegando de manera progresiva en la Zona Norte.

En el Sector Educativo veo que las instituciones de nivel basico, medio 

superior y superior son competitivas dentro y fuera del Estado. Se cuentan 

con maestros capacitados y alumnos con alto rendimiento academico 

dentro del plantel y fuera del mismo, ya que son constantes las 

participaciones en eventos y torneos nacionales de caracter cultural, 
academico y deportivo, alcanzando instancias finales en dichos 

concursos. En lo que se necesita redoblar esfuerzos y es de las tareas que 

me llevo es la infraestructura de diversos planteles educativos, ya que 

presentan varias deficiencias que merman la calidad educativa, el 
aprendizaje y desarrollo de los alumnos, sin olvidar el nuevo plantel 
universitario “Universidad para el Bienestar Benito Juarez”.

En el Desarrollo en general considero que se esta viendo mas apoyo. Se le 

esta dando informacion precise a productores y a todo el sector 

agropecuario, que le esta permitiendo que hoy en dia mas productores y 

mas personas sean beneficiadas de los programas que lleva a cabo 

Gobierno Federal y Gobierno Estatal.

Por ultimo resalto la labor que esta haciendo nuestro gobernador, el Dr. 
Miguel Angel Navarro Quintero y del Presidente de Mexico, el Lie. Andres 

Manuel Lopez Obrador, para que el Estado de Nayarit tenga crecimiento en 

todos los ambitos: Salud, Educacion, Desarrollo y Seguridad.
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ANEXOS
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Colonia Mazatlancito, Acaponeta

30 de mayo de 2023

if
^ .ANTONIO CORTB^

1&ETV00^5J

IS

ppinmj
■ NO SE TQCAN,

\Ningun Mtro. (a) menos^en Nue^i^^.

Sfewi,

n5 t.CtAV£iHi
San Jose de Gracia, Acaponeta

2 de junio de 2023

25



x Informe de Actividades
•A Scgundo flecejo | Segundo Ana de 
| j IJtrclde Legislative

,v Dip. Francisco Pina 11 err era
(

San Miguel, Acaponeta

12 de junio de 2023

San Dieguito de Abajo, Acaponeta

13 de junio de 2023
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La Bayona, Acaponeta

27 de junio de 2023
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Murallita, Huajicori

28 de junio de 2023
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San Miguel, Acaponeta

29 de junio de 2023

San Dieguito de Arriba, Acaponeta

4 de julio de 2023
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Acaponeta

7 de julio de 2023
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L
Acaponeta

9 de julio de 2023

Amado Nervo, Acaponeta

16 de julio de 2023

31



Informe de Actividades
, 'A Sefuade Access | Segundo Ado de 
I §] tjerdclo Legislatlvo

l>ip. I'ramisio Pina llerrcra
!

Tepic

10 de julio de 2023
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Colonia Vicente Lombardo, Acaponeta

2 de agosto de 2023

Acaponeta

2 de agosto de 2023
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